



**Mittwoch,
11.2.2026
ab 17.00 Uhr**

Ethik-Kino

Gemeinsam schauen. Erleben. Darüber reden.

Hauptgebäude St. Maria, Ebene Mo,
Großer Konferenzraum Mo_128

Gemeinsam schauen.

In unserem Ethik-Kino zeigen wir Filme, in denen ethische Fragestellungen berührt werden.

Erleben.

In entspannter Atmosphäre zur Feierabendzeit ist jede/r eingeladen, einen Spielfilm zu genießen. Popcorn darf nicht fehlen!

Darüber reden.

Im Anschluss an den Film besteht die Möglichkeit, sich auszutauschen.

Ethikkomitee und Unternehmenskultur des Marienhospitals Stuttgart veranstalten gemeinsam ein Ethik-Kino, bei dem aktuelle Spielfilme gezeigt werden. Die Filme berühren ethische Fragestellungen und regen zum anschließenden Austausch an.

Das Ethik-Kino lädt dazu ein, den Feierabend einzuläuten, gemeinsam etwas zu erleben, neue Impulse zu erhalten, sich ethischen Themen zu nähern, sich über Gott und die Welt auszutauschen oder einfach einen spannenden Abend zu haben. Welcher Film zur Premiere gezeigt wird? Lassen Sie sich überraschen!

Jede/r Interessierte ist herzlich eingeladen! Es ist weder ethisches Vorwissen noch eine Anmeldung erforderlich! Für Fragen und weitere Informationen stehen Joachim Köhler (stv. Vorsitzender des Ethik-komitees, joachimadolf.koehler@vinzenz.de) und Philipp Schmitz (Leitung Stabsstelle Unternehmens-kultur, philipp.schmitz@vinzenz.de) gerne zur Verfügung.